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Anfrage 0330/2015 zur Sitzung  am 11.02.2015 

 
Mainzer Schulen inklusiv entwickeln (GRÜNE) 
 
  
Am 9. April 2014 verabschiedete der Stadtrat den Antrag „Gemeinsam lernen – Mainzer Schulen 
inklusiv entwickeln“.  Ziel des Antrags war eine Stärkung der Inklusion von Menschen mit Behinde-
rung an Regelschulen durch Schaffung der entsprechenden Rahmenbedingungen.  
Hierzu sollten Mainzer Schulen zur Mitarbeit gewonnen werden. 

Ein wesentlicher Baustein ist dabei auch die Einrichtung sogenannter Förder-und Beratungszen-

tren. 

 

 

Daher fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Was hat die Stadtverwaltung bisher unternommen, um die einzelnen Punkte des Antrags 

umzusetzen? 

2. Mit welchen Schulen wurden bereits Gespräche geführt?  

3. Welche Schulen haben bereits Interesse an einem Umbau/ am Ausbau inklusiver Angebote 

bekundet? 

4. Liegen bereits Konzepte einzelner Schulen zum Ausbau inklusiver Angebote vor? 

5. Welche Schritte plant die Verwaltung als nächstes? 

6. Gibt es schon Konkrete Vorbereitungen, um einen Antrag auf Einrichtung eines Förder-und 

Beratungszentrums zu stellen? 

7. Ist hier eventuell auch eine Kooperation mit dem Landkreis angedacht? 
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